

# Modehaus Schnitzler

---

## Münster 2007

Für den hochwertigen Damen- und Herrenausstatter in Münster, wurde ein Lichtkonzept in Abstimmung mit der Innenarchitektur entwickelt. Je nach Verkaufsbereich sind unterschiedliche Lichtquellen und Lichtspektren eingesetzt worden. Highlights, wie zum Beispiel die den Besucher führende Lichtlinie in den Eingangsbereichen, oder die transluzenten, beleuchteten, organischen Umkleiden ergänzen das gradlinige Beleuchtungsraster.

Architekten: Kresing, Münster

Lichtplanung: Dinnebier Licht GmbH, Wuppertal

Sonderleuchte: Lichtlinie im Eingangsbereich

